

# Lebensmittel im Wert von 1000 Euro

› Gilde denkt an die Tafelkunden

**BASSUM** › Eine Lebensmittelspende im Wert von 1000 Euro überreichte kürzlich die Bassumer Sportgilde an die Tafel. Aus diesem Grund wurde die Tafel für einen Tag geöffnet.

Die Sportgilde Bassum fühle sich seit Gründung der Bassumer Tafel mit diesen Menschen und den Ehrenamtlichen stark verbunden. Aus diesem Anlass laden die Schützen diesen Personenkreis jedes Jahr zu einem Benefiz-Nachmittag ein.

Zusätzlich fragte die Gilde beim Vorsitzenden der Bassumer Tafel Anders Niedenführ nach, wie

und ob sie helfen könne.

„In den Folgewochen wurden viele Gespräche geführt und in Abstimmung mit den Genehmigungsbehörden dann eine Lebensmittelausgabe festgelegt“, berichtet der Vorsitzende der Sportgilde, Horst-Dieter Jobst.

## Unterstützung für 100 Familien

Wegen der Kontaktsperre mussten sich die Verantwortlichen etwas einfallen lassen, um die

Ausgabe zu ermöglichen. So wurde im Außenbereich eine abgetrennte Eingangs-Formation geschaffen, die an der Lebensmittelausgabe vorbeiging.

Die Lebensmittelspende beinhaltete für 100 Familien genügend Mengen an Milch, Butter, Schnittkäse, Kekse sowie Äpfel, Gurken, Tomaten und Paprika.

Auch die Firma Inkoop habe ergänzend frische Lebensmittel dazu gespendet, sodass neben weiteren Spenden eine optimale Versorgung der Tafelkunden gewährleistet war.



Lebensmittel im Wert von 1000 Euro konnten kürzlich an die Kunden der Bassumer Tafel ausgegeben werden. Im Bild Horst-Dieter Jobst (l.) und Karl-Heinz Nowotny von der Sportgilde sowie Anders Niedenführ.

Foto: Tafel